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RENCONTRE COMITÉ 2019-2020 

ARCHITECTURE 

 

 DATE :  Jeudi, 10 octobre 2019 

 HEURE :  18h00 

 LOCAL :  A5.40 

 QUORUM : 23 étudiants 

 

Ordre du jour 

01. Mot de bienvenue 

02. Logo et chandails 2019-2020 

03. Groupes de travail 

04. Implication dans l’ArchiShow 

05. Activité de financement temps des fêtes 

 06. Tasses 

06.  07. Date de la prochaine rencontre 

07.  08. Varia 

08.  09. Levée 
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0.0 Procédures 

Gaël propose l’ouverture de la réunion. 

Daphnée appui la proposition. 

AU 

 

0.1 Praesidium  

Clémence propose Joey pour présider la réunion. 

 Guillaume appui la proposition. 

AU 

 

Clémence propose Guillaume au secrétariat de la réunion. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

0.2 Procès-verbal 

Guillaume propose d’adopter le procès-verbal de la réunion 

précédente (2019-10-03) tel quel. 

 Erik appui la proposition 

 AU  
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0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

Joey propose la modification suivante à l’ordre du jour ci-haut : 

• Ajouter un nouveau point 06. Tasses et décaler les points 

suivants. 

 Gaël appui la proposition. 

 AU 

 

Clémence propose la modification suivante à l’ordre du jour ci-haut : 

• Inverser l’ordre des point 02 et 04 

 Joey appui la proposition. 

 AU 

 

01. Mot de bienvenue 

  Joey prononce le mot de bienvenue. 

 

02. Implication dans l’ArchiShow 

Gabriel propose d’inviter deux personnes de l’externe pour vendre du 

popcorn et des hotdogs. 

Clémence appui la proposition. 

AU 
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Gabriel propose d’ouvrir des postes supplémentaires de bénévole 

pour le bar et le service. 

Clémence appui la proposition. 

AU 

 

Daphnée propose de trouver des bacs de desserte et des plateaux de 

service pour l’événement afin de faciliter le service et le ramassage. 

Guillaume appui la proposition. 

AU 

 

Guillaume se propose pour s’occuper de trouver lesdits bacs et 

plateaux. 

Daphnée appui la proposition. 

AU 

 

03. Groupes de travail 

Joey propose que les étudiants(es) ayant des contacts pouvant servir 

à l’une ou l’autre des activités inscrivent leurs noms pour le groupe 

de travail concerné même s’ils ne veulent pas s’impliquer directement 

dans l’organisation de l’événement. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 
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 Joey propose que les finissants(es) soient tenus de s’impliquer dans 

au moins un (1) groupe. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

 

 Joey propose que les étudiants(es) inscrivent leurs noms tout de suite 

sur la liste même s’ils n’ont pas de temps pour s’impliquer tout de 

suite. 

 Gaël appui la proposition. 

 AU 

 

Gabriel propose que nous autorisions les groupes de travail préparant 

des activités, pour les mois d’octobre et de novembre, à prendre les 

décisions nécessaires à leurs démarches et à la tenue de ces activités 

d’ici à la prochaine rencontre. 

 Guillaume appui la proposition. 

AU 
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04. Logo de chandails 2019-2020 

 Joey propose de donner le choix entre un (1) seul logo et deux (2) 

 logos 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU 

 

 Erik propose de limiter le choix à : avec logo à l’arrière ou sans logo à 

 l’arrière. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

Erik propose la liste de produit suivant : 

1. T-shirts 

2. Hoodies (sans zip) 

3. Jogging (si plus de 12 demandes) 

4. « Crew neck » 

5. Camisole 

6. « Long sleeve » 

7. Tuque. 

Daphnée appui la proposition. 

AU 
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Joey propose que le prix soit différent pour l’option à un (1) logo et 

l’option à deux (2) logos. 

Erik appui la proposition. 

AU 

 

Joey propose les prix suivants : 

1. Hoodies :   35$ (1logo) et 38$ (2logo) 

2. « Crew neck » : 25$ (1logo) et 28$ (2logo) 

3. T-shirts :   20$ (1logo) et 23$ (2logo) 

 Daphnée appui la proposition. 

AU 

 

Clémence propose que pour les autres items, dont nous n’avons pas 

les prix, Joey et elle soient mandatés pour gérer les prix selon les prix 

« au cost » et les mêmes modalités de prix (x$ et x+3$). 

Erik appui la proposition. 

AU 

   

Joey propose d’offrir un choix de dix (10) à quinze (15) couleurs. 

Erik appui la proposition. 

AU 
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Clémence propose de s’occuper de créer la liste de couleurs. 

 Erik appui la proposition. 

 AU 

  

 Clémence propose que nous fassions en sorte que la commande soit 

 envoyé au plus tard le vendredi, 1er novembre 2019 à 17h00. 

 Erik appui la proposition. 

AU 

 

Joey propose que les commandes des étudiants(es) soient confirmées 

par Joey, Clémence ou Sarah. 

Guillaume appui la proposition. 

AU 

 

Joey propose que le logo arrière soit offert dans le haut seulement et 

d’une dimension de plus ou moins 10’’ de largeur. 

Erik appui la proposition. 

AU 
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Joey propose que le logo avant soit centré, au niveau de la poitrine et 

d’une largeur d’environ 8’’. 

Laurence appui 

AU 

 

05. Activité de financement temps des fêtes 

Maude propose de s’occuper d’organiser l’activité « Randolph au 

CRD » avec l’aide de Laurence, Gaël et Laurent. 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU 

 

 Joey propose de préparer deux (2) panier pour faire un tirage. 

 Clémence appui la proposition. 

AU 

 

 Joey propose de s’occuper de l’organisation du tirage. 

Guillaume appui la proposition. 

AU 
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Daphnée propose de fournir des bouteilles de vin pour le panier de 

 tirage. 

Joey appui la proposition. 

AU 

 

Guillaume propose de s’informer avec ses employeurs concernant la 

possibilité d’avoir des billets de spectacles, ou autres, pour le tirage. 

Joey appui la proposition. 

AU 

 

Erik propose de fabriquer du papier à cadeaux avec des pochoirs et 

des vieux plans (il se propose pour faire les démarches). 

Guillaume appui la proposition. 

AU 

 

06. Tasses 

 Finalement, Gabriel n’a rien à nous dire à ce propos. 
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07. Date prochaine rencontre 

Clémence propose le jeudi, 07 novembre 2019 @ 18h00 comme 

prochaine rencontre. 

 Joey appui la proposition. 

 AU 

 

08. Varia 

 On veut une machine à café au CRD… 

 

09. Levée 

 Clémence propose la levée de l’assemblée. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 




